

# Gedenktag der Bücherverbrennung

## Kalenderbeitrag WWM 2014

Von NathalieWojta

Die Scheiterhaufen brennen. Nicht einmal der Regen hat diese Barbaren abhalten können, ihren grausamen Mord zu begehen. Die Feuerwehr hat zur Beseitigung dieser Gefahr für den deutschen Geist sogar noch Benzin besorgt.

Nun stehen sie da, die selbst ernannten Gelehrten, und starren geifernd in den gefräßigen Schein. Auf seinem Podest, über alles erhaben, lobt ein selbstgefälliger Gartenzwerg diesen Frevel.

Mit versteinerter Mine muss ich mit ansehen, wie große Werke von Einstein, Heine, Kafka, Freud und vieler anderer Opfer des Narrentums werden.

Das deutsche Gedankengut muss vor der Verunreinigung bewahrt werden. Kritisches Denken ist zu einem Schandmal verkommen.

So heulen die Schwachen mit den Wölfen und fühlen sich stark. Der beißende Rauch vernebelt ihre Sinne, sonst würden sie nicht die Ketten übersehen, die aus der Asche entstehen.

Wer in anderen Böses sucht, versteckt nur seine eigene Dunkelheit.

Wer mit dem Strom schwimmt, wird verschlungen werden wie die Bücher von dem bedrohlich fauchenden Feuer.